

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Dejan perspectiva negativa para México

Pese a mejor recaudación tributaria y tomar acciones para mejorar el perfil de deuda, Fitch mantuvo la perspectiva negativa para México.

Pese a mostrar una mejor recaudación tributaria y tomar acciones para mejorar el perfil de deuda del País, la agencia calificadora Fitch señaló que la perspectiva para México y la región se mantiene negativa.

De acuerdo con el reporte de la agencia para Latinoamérica, las economías de la región enfrentan un escenario complicado con lento crecimiento económico, una situación de deuda no favorable y en algunos casos conflictos políticos.

Entre los riesgos externos que enfrenta la región se encuentra el mayor proteccionismo por parte de Estados Unidos, el endurecimiento de las políticas de migración y un crecimiento económico de China más lento de lo anteriormente pronosticado y debilidad en los precios de las materias primas.

En cuanto a los riesgos internos, se encuentran el deterioro macroeconómico, las dificultades para lograr la consolidación fiscal y los conflictos políticos.

Según su reporte, a nivel mundial las calificaciones negativas han visto una importante reducción pero la situación es muy distinta para Latinoamérica, que actualmente no cuenta con economías cuya deuda esté catalogada con perspectiva positiva.

Entre los países latinoamericanos para los que la agencia mantiene su perspectiva en negativo se encuentran Surinam, Brasil, Chile, Ecuador y México.

De acuerdo con la agencia, en el caso de México y Chile, si bien se han visto los beneficios de las reformas fiscales, serán necesarios mayores esfuerzos para asegurar la reducción de un déficit fiscal en medio de un ambiente económico débil.

Aunque la situación macroeconómica de la región ha comenzado a dar muestras de mejora, la calificadora considera que el panorama es negativo, lo que indica que la región enfrenta riesgos que podrían empeorar la situación.

Durante el primer semestre del año, Costa Rica y Surinam sufrieron una baja a sus calificaciones crediticias por uno y dos escalones, respectivamente, mientras que El Salvador cayó en impago local, situación que pudo subsanar posteriormente.

De acuerdo con Fitch, la región mostrará una ligera recuperación de su crecimiento económico al pasar de 1.1 por ciento en 2017 a 2.5 por ciento para 2018, después de haber pasado dos años de contracción económica, sin embargo enfrentará importantes riesgos para la segunda mitad del año.